



4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN.

4.1. INTERPELACIONES.

ESTIMACIÓN DEL NÚMERO DE PERSONAS QUE DEJARÁN DE COBRAR LA RENTA SOCIAL BÁSICA Y DESTINO DEL DINERO PRESUPUESTADO Y NO DESTINADO A ESE OBJETIVO, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO CIUDADANOS. [10L/4100-0051]

Escrito inicial.

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, ha acordado, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 161 del Reglamento de la Cámara, admitir a trámite ante el Pleno y publicar en el Boletín Oficial del Parlamento de Cantabria la interpelación, N.º 10L/4100-0051, formulada por el Grupo Parlamentario Ciudadanos, relativa a estimación del número de personas que dejarán de cobrar la renta social básica y destino del dinero presupuestado y no destinado a ese objetivo.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 19 de junio de 2020

EL PRESIDENTE DEL
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: Joaquín Gómez Gómez.

[10L/4100-0051]

“A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA

El Grupo Parlamentario Ciudadanos al amparo de lo dispuesto en los artículos 160 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara presenta la siguiente interpelación.

Tras la aprobación en el Congreso de los Diputados del decreto por el que se aprueba el Ingreso Mínimo Vital (IMV), que se tramitará como proyecto de Ley por el procedimiento de urgencia, el Gobierno de Cantabria, el director general de Políticas Sociales Julio Soto, declaró que “en el mismo momento en el que la Seguridad Social reconozca el derecho de una persona a cobrar el ingreso mínimo vital, decaerá su derecho a percibir la renta social básica”.

¿Tiene el Gobierno de Cantabria algunas estimaciones de cuántas personas dejarán de cobrar la renta social básica? ¿Qué pretende hacer el Gobierno de Cantabria con el dinero presupuestado para dicha renta social y que no se destinará a ese objetivo?

Santander, a 11 de junio de 2020

Fdo.: Félix Álvarez Palleiro. Portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos.”